

Regierungsratsbeschluss

vom 7. Juni 2011

Nr. 2011/1168

Vereinigung Schmerzpatienten, v.d. Daniel Kamenz, 4058 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt „Chronische Schmerzen ... dank Fortschritten in der Medizin therapierbar“

1. Erwägungen

Die Vereinigung Schmerzpatienten, v.d. Daniel Kamenz, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt „Chronische Schmerzen ... dank Fortschritten in der Medizin therapierbar“. Mehr als 10% der Schweizer Bevölkerung leidet unter chronischen Schmerzen. Davon haben mehr als ein Drittel keine grossen Erwartungen an eine Besserung, weil sie wegen fehlendem Bekanntheitsgrad der Krankheit und deren Behandlungsmöglichkeiten nicht wissen, wohin sie sich wenden könnten. Eine aktuelle Studie zeigt, dass sich durch eine spezialisierte Schmerztherapie chronische Schmerzen lindern lassen und die Betroffenen dadurch wieder an Lebensqualität gewinnen. Zusammen mit Schmerzspezialisten und mit der Broschüre „Besieg den Schmerz“ werden die Betroffenen über ihre Krankheit informiert. Sie erfahren, wie sie behandelt und im Alltag damit umgegangen werden kann. Am 18. Mai 2011 fand im Bürgerspital Solothurn eine Aufklärungsveranstaltung statt, welche mit Ausgaben von Fr. 15'000.-- budgetiert wurde.

2. Beschluss

- 2.1 Der Vereinigung Schmerzpatienten, v.d. Daniel Kamenz, Basel, ist an das Projekt „Chronische Schmerzen ... dank Fortschritten in der Medizin therapierbar“ ein Beitrag von Fr. 5'000.-- für Drucksachen, Unterlagen und Präsentationsaufwand sowie für die Nachbetreuung und Folgeberatungen auf Grund der Veranstaltung vom 18. Mai 2011 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.

- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer detaillierten Schlussabrechnung mit den Ausgaben für Drucksachen, Unterlagen, Präsentationsaufwand sowie den Angaben über die Nachbetreuung und Folgeberatungen aufgrund der Veranstaltung in Solothurn und eines Einzahlungsscheins sowie auf Antrag des Gesundheitsamtes zulasten des Kontos 233004 "Sportfonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) dv/Schmerzpatienten.doc
Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz
Vereinigung Schmerzpatienten, Daniel Kamenz, Klingental 5, 4058 Basel